



Declaran a Álvarez Máynez candidato de MC



Arropado por los militantes de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, fue declarado como candidato a la Presidencia de la República por este partido. Entre gritos y aplausos, Jorge Álvarez Máynez celebró que por primera vez el partido Movimiento Ciudadano estará solo en la boleta electoral.

Hace unos momentos Jorge Álvarez Máynez publicó en sus redes sociales que Patricia Mercado, actual senadora de Movimiento Ciudadano, va a coordinar la nueva visión de país para el México Nuevo.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2064?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2064&authkey=!AO-WoFa2QQUsAOQ&ithint=video&e=2MVzYn>